



**7 Pièces**

**210 m<sup>2</sup>**

**Réf. V0867MGS**

**2 250 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Un vrai bijou : lumineuse et luxueuse, cette villa a été entièrement rénovée il y a deux ans avec beaucoup de goût, en utilisant des matériaux traditionnels tels que la pierre, le fer forgé et le bois, dans un style contemporain. La villa se situe à pied du village, à 7 minutes de Mougins International School et à 8 minutes de Cannes et les plages de la Croisette, en position dominante avec vue mer. La maison est au bout d'une impasse dans un domaine de 4 villas. Elle offre 4 chambres et 5 salles de bain/douche, une mezzanine, un grand séjour avec salle à manger et cuisine toute équipée avec ...

This luxurious villa was totally renovated two years ago, using traditional materials such as stone, wrought iron and wood in a contemporary fashion, thus creating a light and spacious family home. The property is just 200 metres from the local boulangerie, walking distance to the village, a 7 minute drive from Mougins International School, and 8 minutes from Cannes, the Croisette and its beaches. It is located at the end of an cul de sac, in a small domaine of just 4 houses. The villa comprises 4 bedrooms, 3 bathrooms, 2 shower rooms, a double reception room with open plan, fully equipped with ...

**JOHN TAYLOR MOUGINS**

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

